

20 Jahre Christliches Hilfswerk Lebensbrücke e. V. am 20. Oktober 2013 in Wetzlar, Untere Stadtkirche

Die Feier begann am Vormittag mit einem Gottesdienst.

Wolfgang und Monika Theuß, das Gründer-ehepaar, begrüßten alle die unserer Einladung gefolgt waren und dankten ihnen für Ihr Kommen. Als am weitesten angereiste Gäste freuten wir uns das Leitungsteam der CENA zu begrüßen.

Die Predigt hielt Jochen Buhrow, der ehemalige, langjährige Leiter der ACL (Arbeitsgemeinschaft Christlicher Lebenshilfen).



Wolfgang und Monika Theuß



Vorne: Magdalene Hildebrandt, Joao Carlos Batista, Jochen Buhrow



Tess Wiley, Sara Roth, Tanja Wiese, Daniel Eschner, Jan Mark Kretschmer, Christian Krauß



Monika Theuß, Wolfgang Theuß, Waltraut Buhrow, Jochen Buhrow



Jochen Buhrow



Monika Theuß, Ronald Rudolph



Wolfgang und Monika Theuß

Fotos: Andreas Lehmann